クリニックからこんにちは!

いう歯科界の

大きな転換

。まさに「経験は買

7

システ

ムや20

0年問題

に大変役立っています。 科訪問診療や有病者の診療 当時の経験は、当院での歯

からは地域包括ケア

佐賀県同窓会活動報告

酒井 貴芳(25期生)

ご参加いただきました。 岡歯科大学佐賀県同窓会総会および学術講演会が開催され、多くの先生方に令和5年4月1日(土)ホテルニューオータニ佐賀において4年ぶりに福 総会では小栁会長よりご挨拶があり 福岡歯科大学より診断全身管理学講

座画像診断学分野 香川 豊宏教授から大学の近況報告を伺 れた学術講演会では、福岡歯科 ま

接別不正の影響についてもご説明いただき、口歯別不正の影響についてもご説明いただき、口にでは、8020を達成するためにはう蝕予防、健全な歯周組織の違成するためにはう蝕予防、健全な歯周組織のにだきました。講演のなかでは、8020を議別不正の影響についてもご説明いただきました。講演のなかでは、8020を 常に興味深く拝聴しました。 動画や音声を交え、具体的にご教授いただき非 腔機能発達不全症のチェックリストについ 授 岡 暁子先生より「成長発達に合わせた小児大学成長発達歯学講座成育小児歯科学分野教

b きました。会場では4年ぶりに開催され 後さらなる発展を切に願っております。 類に移行し、福岡歯科大学ならびに同窓会の今 だいた先生方・ご参加い 本部より吉永会長、江藤専務にもご出席い く、至る所で談笑が聞こえ大変和やか あ し上げます。新型コロナウイルス感染症も5 ました。今回の会の開催に関してご尽力い 講演終了後、懇親会が開催され、来賓として り、久しぶりに顔を合わ ただいた先生方に御礼 せる先生方も多 な会にな れたこと ただ





からの手紙

50周年記念事業

尊(18期生)

支部があるのもアピールに各支部がありますが、学内同窓会会長の都は が、 都築でござ ルさせてい ルさせていただきたいと思います。、大学在籍者で構成される学内同窓会とい築でございます。本学同窓会は、九州を中

に行われた福岡歯科大学学会総会・学が薄くなっていくのを肌で感じており 会においても同窓会の結束を強めるべく、同窓会アピ 窓会入会案内をしておりました。また、歯科医師臨床研修修了祝賀 中、同窓会アピー りましたが、近年コロナ禍で 学内同窓会はこれまでに、入学式や卒業式、歯科医師臨床研修 式などのイベントのたびに同窓会紹介をしてま 入学式と卒業式では同窓会会長をお呼びして祝辞を頂戴し、同 ルもままならず、学生や卒業生の間で 人が集まるイベ た。しか ン が ŋ 车 同 ルをしてま É 窓会の 窓会の影 た 例

り行われ、大きなスクリーンにスライ50周年記念講堂において入学式が執ました。さらに本年4月7日、初めての同窓生の先生方にご参加いただき医の取得について」が開催され、多く 術大会では、シンポジウム1で「大学 と同窓生をつなぐ 学位・認定医・専門 できました。 を映 して同窓会の活動を示す く と

らに結束を強めていきたいと考えてれる中で、この波に乗って同窓会もさ を宜しくお願い申 徐々に対面でのイ 後ともどうぞ学 ベ ・再開さ



卒業生 **NOW**

From

ました。

卒後臨床研修制度にて熊本市

の熊本市民病院と伊東

2 0 0

1年に卒業し歯科医師人生も早や22年が経ち

大川 伊織(23期生

Clinié

経験は買ってでもしろ

ニューヨ 臨床研究コースに参加し ク 大 学 C G F

松尾 勇弥(35期生)

新型コロナウイルス感染症蔓延による緊急事態宣言等ただきました。 臨床研究プログラム&NYU シンポジウムコースに参加させて022年 福岡歯科大学同窓会&ニューヨーク大学(NYU) 主 ーク大学(NYU) 主催

での研究成果の報告会を余儀なくされ、プログラム日程が大幅にず ク大学(NYU)での修了式·証書授与が無事2 23年5月に開催されることに もあり、開催当初は20 れ込み、今回ニュ 0

かプロト の臨床研究プログラムでした。日々の(CGF)の抜歯窩への適応によるソ このプログラ ールに合致する症例が少なく苦渋し、研究のただくことは大変貴重な経験でした。なかな ムの研究は、多血小板フ た。日々の臨床の中、研究に参 は濃縮成長因子

頃は口

腔ケアの黎明期で、当時の私は「これって何の 病棟患者に口腔ケアを実施したことです。そ

味が…?」と思

13

、つつ、日

々口腔ケアを行っていたも

の意

0

の悪い

療の合間に歯科衛生士等と手分け

して、口腔衛生状態

形成外科の手術アシスタントとして学ばせてもらい 科外来診療を行いながら、毎週各1回ずつ救急外来や 歯科医院で1年間研修しました。熊本市民病院では歯

ま

した。しかし、一番自分の糧になっているのは、毎日診

です

研修終了

後、しばらくして

実家の歯科診療所に戻り

副院長として現在も日 そこから20年間父のもと

々

診療にあたっています。

般歯科医 プラント困難臨床症例の対応、スマイルデザイン等、多岐ラント処置、抜歯直後のソケットプリザベーション、イン 究を行うことができ大変充実 じめ世界的に有名な講師陣による貴重な講演が また、臨床研究以外ではDr.Stephen WALLACEをは わたる専門性の高い先生方の講演を拝聴することで の私は新たな視点を得ることができま

の役に立てるように取り組んでいきたいと思 この研修は、私にとって非常に貴重な経験でした。この ムで学んだ知識や技術を生かし、今 います

あたって全面的に協力してくれた自院スタッフ、こしていただきました城戸寛史教授、また私が参加する最後になりますが、研究および研修全てにおいて、





16 福岡学園広報誌 New Sophia

福岡学園広報誌 New Sophia 15